

Lyon, le 18 mars 2024

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes embarque 40 jeunes en insertion sur le Belem* et dévoile l'Eclaireur qui ramènera la Flamme Olympique d'Athènes à Marseille.

Grâce à la Caisse d'Épargne Rhône Alpes, 40 jeunes en insertion, accompagnés par les structures associatives locales qui les encadrent, sont devenus « matelots de pont » durant une nuit et une journée à bord du Belem, le fameux trois-mâts mécéné par la Fondation Belem des Caisse d'Épargne.

A l'issue de cette traversée, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes offre à l'un de ces jeunes l'opportunité de poursuivre l'aventure et d'accompagner la traversée en mer d'Athènes à Marseille de la Flamme Olympique de Paris 2024.

40 jeunes accompagnés par des associations du territoire sur le Belem

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes, en coopération avec des associations de son territoire, a offert l'opportunité à 40 jeunes en parcours d'insertion issus de la région Rhône Alpes, d'embarquer à bord du trois-mâts légendaire, le Belem.

Cette immersion en mer (nuit du 14 mars et journée du 15 mars 2024) a permis de leur faire découvrir la vie en équipage, les déconnecter de leur quotidien terrestre, et de leur faire vivre une aventure collective hors du temps.

C'est également l'occasion de soutenir le travail d'associations qui œuvrent déjà pour aider ces jeunes en quête d'insertion :

- la Mission Locale Jeunes Bresse Dombes Côtière (01),
- le Centre Saint-Exupéry de Saint-André-de-Corcy (01),
- l'OGEC Saint-Marc à Nivolas-Vermelle (38),
- l'École de la 2ème Chance Isère (38).

L'aventure continue : le Belem ramènera la Flamme de Paris 2024 d'Athènes !

Partenaire Premium des Jeux Olympiques et Paralympiques et Parrain du Relais de la Flamme de Paris 2024, Caisse d'Épargne lance une initiative forte qui valorise ses engagements en matière d'inclusion.

Du 27 avril au 8 mai, 15 Jeunes Eclaireurs Régionaux escorteront la Flamme de Paris 2024 à bord du Belem depuis la Grèce jusqu'en France (Marseille). Ces jeunes Eclaireurs symboliseront le trait d'union entre les générations et l'illustration d'une olympiade résolument tournée vers l'avenir.



Thomas Tacnet, jeune accompagné par la Mission Locale de Bourg-en-Bresse, aura la chance de faire partie de l'équipage de 15 Jeunes Eclaireurs et représentera la Caisse d'Épargne Rhône Alpes.

Thomas a 20 ans, il est sapeur-pompier et agent communal à la Mairie de Cormoranche-sur-Saône dans l'Ain (voir portrait ci-joint, interview sur demande).

*Le Belem en quelques chiffres :

58 mètres, la longueur du Belem

16 membres d'équipage à bord du Belem issus de la marine marchande

1896, année de la construction du Belem, trois-mâts barque à coque d'acier

1980, création de la Fondation Belem par la Caisse d'Épargne



À propos de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes :

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes est une banque commerciale, régionale et coopérative de plein exercice présente sur cinq départements (Ain, Isère, Rhône, Savoie et Haute-Savoie) et sur tous les métiers de la banque. Elle agit au quotidien pour le développement de son territoire.

Elle compte 1,4 million de clients, 454 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 280 agences.

Avec le Groupe BPCE, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes est Partenaire Premium des Jeux Olympiques et Paralympiques et Parrain du Relais de la Flamme de Paris 2024.

Contacts presse

Virginie Brioussel

Responsable Communication Institutionnelle

Tél. 04 72 60 20 72 – 06 19 84 51 25

virginie.brioussel@cera.caisse-epargne.fr

Marie Aussenac

Directeur Communication

Tél. 04 72 60 47 10 – 06 03 06 93 58

marie.aussenac@cera.caisse-epargne.fr